

Une première saison d'athlétisme en salle au collège Saint Martin.



Après avoir participé activement à la mise en place du championnat U.G.S.E.L Occitanie d'athlétisme ces dernières années (sport scolaire des établissements privés), le collège Saint-Martin a, cette année, décidé de poursuivre son investissement sur les familles de la course, du saut et du lancer.

Le 17 janvier, c'est au **Stadium Jules Ladoumègue** de Bordeaux que nos premières équipes se sont déplacées pour participer au Triathlon athlétique (une course, un saut, un lancer). L'enrichissement culturel était l'un de nos premiers objectifs. C'était, pour quasiment tout le monde, la première fois que nos élèves découvraient une salle d'athlétisme. Les yeux brillants, nos vingt sportifs ont participé avec envie et conviction et nos trois équipes ont gagné les titres de champions d'Occitanie.

Une équipe en particulier a fait forte impression en marquant 311 points cumulés sur la table de cotations. Les minimes garçons ont eu la possibilité de poursuivre l'aventure et de pousser l'expérience jusqu'au championnat de France U.G.S.E.L au **stade Robert Poirier** de Rennes les 6, 7 et 8 février derniers.

Un beau voyage où ils ont reproduit sensiblement les mêmes performances (312 points) qui leurs ont permis de finir 20ème sur 23. Notre tout petit établissement s'est dressé jusqu'en haut du tableau et laisse derrière lui trois collèges de 662, 400 et 980 élèves. Bravo messieurs !

Championnat de France UGSEL de triathlon athlétique 2024, stade Robert Poirier.

